

東京商工会議所が8日に公表した「新型コロナウイルス感染症への対応に関するアンケート」によると、テレワークを実施している企業では、「テレワーク可能な業務がない」場合を除き、「社の実践を推奨している」。

「OSやソフトウェアの更新管理ができていない可能性があるため、IPアドレスは、1月に新しい型ウイルスを題材としたウイルス付きメールを確認している。最近ではSNSやショートメッセージを利用している。悪用して偽サイトに誘導する攻撃も報告され

セキュリティ対策

った。また、現在テレワークを実施していない企業では、「テレワーク可能な業務がない」場合を除き、「社の実践を推奨している」。

推進機構（IPA）で端末の場合、ウイルス対策ソフトを必ず導入し、OSやソフトウェアの二要素認証の設定がある場合は利用することを確認してから業務を行う。会社支給の端末であっても、管理番号含め10文字以上に設定して使い回さないことなどが重要である。ファ

テレワークの導入には

①OSやソフトウェアは常に最新の状態にしている。テレワークの実施には課題はあるが、感染症対策の一つの手段として検討したい。

「セキュリティ確保」に関して、テレワーク時は普段と異なる業務環境となるため特別な注意も必要となるが、まずは基本的な対策を徹底してほしい。

例えば、テレワークに不正ログインされ増加する傾向がある。情報管理

社外へ持ち出してよい情報か確認し、不必要な持ち出しや私用端末に保存しないなど情報のレベル分けに依じた管理を行う。

無線LAN利用 無線LANを利用する場合、通信を暗号化して盗聴対策を行う。また、攻撃者が情報窃取のために仕掛けた偽WiFiスポットも存在するので、信

頼できるものだけ利用する。外部サービス利用 ファイル共有やメッセージングサービスなどの外部サービスで会社指定以外のものを利用する場合、セキュリティ上の問題がないか管理者に相談する。テレワークの実施に向けて情報セキュリティ対策を検討する場合は、IPAが発行する「中小企業の情報セキュリティ対策ガイドライン」（QRコードを参照）を参考にしてほしい。

